

Anfrage

an den Ausschuss für Schule & Kultur für die
Sitzung am 20.09.2023

Situation an der Ernst-Reuter-Schule

Eine gute Schulbildung ist das Fundament für eine aussichtsreiche Zukunft. Schüler müssen nicht nur ihren Möglichkeiten nach gefördert und gefordert werden, auch die Umstände an den Schulen müssen die Schüler und Lehrer in ihrer Arbeit zugutekommen und ein Arbeitsumfeld schaffen, in dem Lernen möglich ist.

Gerade aus der Ernst-Reuter-Schule kommen derzeit immer wieder Hinweise darauf, dass dieses Umfeld trotz der Bestrebungen der Lehrkräfte und der Schulleitung nicht gegeben ist.

In diesem Zusammenhang fragen wir den Ausschussvorsitzenden:

- 1.) Wie ist die derzeitige Personalsituation an der Ernst-Reuter-Schule?
 - a. Wie viele ausgebildete Lehrkräfte arbeiten an der Schule?
 - b. Wie viele Quereinsteiger unterrichten an der Einrichtung?
 - c. Wie hoch ist der Krankheitsstand des gesamten Lehrpersonals?
- 2.) Welche Fächer haben den größten Ausfall?
- 3.) Wie viele Lehrkräfte sind für inklusives Lernen ausgebildet und wie stellt sich das Verhältnis zu den Schülern dar, die eine solche Förderung und Unterstützung benötigen?
- 4.) Bitte die Anzahl der Kinder nach Nationalität auflisten
- 5.) Werden in der Ernst-Reuter-Schule derzeit Sanierungsmaßnahmen durchgeführt oder sind in diesem Jahr noch welche geplant?
 - a. Wenn ja, welche Maßnahmen sind vorgesehen?
- 6.) Vor kurzem soll eine Referendarin der Ernst-Reuter-Schule nach bestandener Prüfung nach Bremen versetzt worden sein? Wie verhält sich der Fall aus Sicht des Schulamtes?

Bremerhaven, den 23.08.2023


Sascha Schuster
Fraktion Bündnis Deutschland


Sandra Brinkmann